



BANYAK PILIHAN: Teras Malioboro (TM) 1 jadi salah satu jujukan wisatawan saat mengunjungi kawasan Malioboro pada momentum libur Nataru.

Omzet Pedagang TM 1 Naik Tiga Kali Lipat

MOMEN libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) menjadi angin segar bagi sektor pariwisata, terkhusus bagi para pedagang di Teras Malioboro (TM) 1. Membeludaknya wisatawan ke Malioboro, menjadikan para pedagang ikut terkatrol hingga tiga kali lipat.

Seperti diungkapkan Kendar, seorang pedagang siomay, batagor dan empek-empek di TM 1. Liburan kali ini TM 1 mengalami peningkatan pengunjung sejak sepekan terakhir sebelum Hari Natal.



PANEN: Salah seorang pedagang di Teras Malioboro (TM) 1 Kendar saat melayani pesanan pengunjung kemarin (26/12).

Baca *Omzet... Hal 7*

Omzet Pedagang TM 1 Naik Tiga Kali Lipat

Sambungan dari hal 1

Kondisi itu membawa dampak positif bagi lapak kulinernya. "Alhamdulillah pendapatan kita juga terkontrol," katanya kemarin (26/12).

Ia menjelaskan, pengunjung rata-rata banyak dari kawasan Sumatera dan Nusa Tenggara Timur (NTT). Situasi peningkatan pengunjung terjadi sejak malam Natal. "Kami melihat sejak malam Natal orang dari timur banyak banget yang berkunjung ke sini," ujarnya.

Kendar menyebut, banyaknya event yang terselenggara di TM 1 mendorong kunjungan. Setiap malamnya di TM 1 selalu ada event baik *live music* atau angklung.

"Kami sejauh ini hampir dua kali lipat omzetnya. Kalau dari hari biasa misal kemarin Rp 100 ribu, sekarang bisa Rp 200 ribu," jelasnya.

Praktis sebagai upaya meningkatkan pelayanan terhadap para wisatawan, ia memperpanjang jam operasional. Biasa buka pukul 12.00, pada momen libur ini buka pukul 09.00. Kemudian biasa tutup pukul 23.00, saat ini hingga 01.00 dini hari.

"Kami bukanya tergantung pengunjung saja. Biar mereka nggak kecewa," terangnya.

Pedagang lain, Sumeh mengaku omzetnya naik tiga kali lipat pada momen libur Nataru kali ini. Berbeda pada hari-hari biasa, penda-

patan yang didapat sejak sepekan terakhir naik drastis. "Dibanding hari-hari biasa ya bisa tiga kali lipat. Omzet *alhamdulillah* terus naik," kata pedagang gudeg ini.

Perempuan berusia 52 tahun mengatakan, pengunjung yang datang jauh lebih banyak dibanding hari-hari biasa sejak Jumat (22/12) pekan lalu. Selain dagangannya berupa gudeg, juga ada pecel dan sate ayam. Sate jadi salah satu yang paling ditonjolkan dan favorit di-serbu wisatawan.

"Kalau prediksi saya naik lagi menjelang tahun baru, seperti tahun-tahun kemarin biasanya *yo* naik. *Insha Allah* semoga *aja* doanya," harap Sumeh. **(wia/laz/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005